

Die drei Geister der Weihnacht



DIE BDKJ-DEKANATSLEITUNG
REMS-MURR WÜNSCHT:



Liebe Ehrenamtliche und liebe Engagierte,

Die Weihnacht bricht herein, Lichter warm und klar.

Mit Lachen, Licht und Freude-wie wunderbar.

Der Geist der Vergangenheit ruft: "Danke für alles, was war im Jahr."

Der Geist der Gegenwart lacht: "Seht, was wir sind: mit Herz und Freud',
bringen wir Glück zu allen Leut'.

Der Geist der Zukunft ruft: "Für weiteres Kinderlachen,
macht weiter diese tollen Sachen.

Möge eure weitere Zeit,
gefüllt sein mit Heiterkeit."



Wir wünschen euch alles Gute in eurer Jugendarbeit!

Die Geister der Vergangenheit, Gegenwart und Zukunft



Tim, Jonathan, Chiara